

**“INFORME Y ACTA DE COMISIÓN TERRITORIAL
DE FECHA 11 ENERO 2011”**



En la sala de reuniones de la I. Municipalidad de El Quisco, a once de enero del año 2011, siendo las 11:10 hrs. a.m. se da comienzo a la sesión presidida por el **H. Concejal Don Juan Berríos Olmedo**; asisten los **H. Concejales, Don Cristófer Ceballos L., Guillermo Romo D., José Moraga L. Guillermo Vidal D.** los funcionarios **Don Marcos Pereira Negrete, Depto. de Tránsito.**

TABLA:

1.- Depto. Tránsito: Taxis Colectivos de la Comuna.

MINUTA DE EXPOSICIÓN Y PROPUESTAS DE LA COMISIÓN:

Estudiar y analizar el tema de los Taxis Colectivos Litoral, Línea 18.

Fiscalización, letreros, estacionamientos. Hay que abrir un libro, para que a futuro podamos tener un informe.

Los Colectivos Quistaxis, ocupan toda la cuadra con estacionamiento, es una mala imagen para el turista, son errores que se están cometiendo por varios años. (...) Ellos tienen una chapa corrupta, dicen que cuando vienen elecciones municipales, son los que ponen los Alcaldes. ¿Por qué tanto privilegio? (...) Sería bueno que los taxis quedaran en la plaza, en un bandejon, o en la esquina de la botillería San Pedro, es lo mas natural, la comunidad quedaría muy agradecida, ahí no molestan a nadie. Hay que hablar con la Municipalidad y que ellos entreguen esa solicitud de servicio, al Ministerio de Transporte. (...) Hay una calle que descongestiona bastante que es Nueva de Luz, habría que dejarlo para ambos sentidos. (Don Guillermo Vidal)

Somos partidarios de sacar ese paradero, pero al sacar toda la locomoción colectiva, dejamos con problema a los taxis urbano, de la comuna, se hizo que la demanda se corriera, están parando por todos lados. Deberíamos haber sacado los Interurbanos y dejado solamente la locomoción Quisqueña. (Don Juan Berríos O.)

MINUTA DE EXPOSICIÓN Y PROPUESTAS DEPARTAMENTO DE TRÁNSITO

En el tema del paradero son 39 los taxis que tienen, estaban antes en la calle Los Boldos, ocupan el espacio entre Raúl Romero y Los Boldos para que no paren los buses Interprovinciales, lo que de un comienzo, yo estaba en desacuerdo porque era más perjudicial para los residentes del Quisco, pero al ser una zona turística se le da la preferencia al turista.

Los taxis llevan muchos años sin solución, yo creo que la medida es sacarlos de ese sector y ubicarlos en una calle secundaria como Los Boldos, porque sí perjudican y es una mala imagen para el desarrollo de El Quisco.

Respecto de los estacionamientos, me llegó una nota de la Srta. Alcaldesa, en que tengo que entregar todas las semanas un informe del funcionamiento de los estacionamientos concesionados.



Don Juan Berríos Olmedo: (Presidente)